
１１月１５日（金）に、帯広第四中学校の数学担当の 先
生と美術担当の 先生にお越しいただき、６年生に授業をし
ていただきました。数学の授業では、 先生から出された問
題に対して、どの子も真剣に取り組んでいました。 先生か
らは、小学校で学んだことが、中学校でも基礎となることや、
問題に書かれている内容をしっかり読み取り解くことが大切で
あるとの話がありました。美術の授業では、 先生からは、
色の濃淡によって奥行きを出す方法について学びました。鉛筆
だけを使って濃淡を出すことになりますが、先生の説明を聞い
て、楽しそうに学習に向かっていました。中学校進学を控えた
６年生にとって、中学校の雰囲気を直に感じられる貴重な時間
となりました。

１１月６日（火）に、６年生が狂言を鑑賞しました。狂言は
室町時代の昔から今日まで、６５０年も続く芸能です。初期に
は、農作業の節目に、神社の祭礼に、市の立つところに、人々
が集まって即興的に行われていた、とても素朴な寸劇でした。
そのうち、面白いもの、人々の心に残ったものなどが繰り返し
行われるうちに、だんだんと形づくられました。まとめていっ
た人は、玄恵法印というお坊さんだといわれています。狂言は、
今日では世界的に見ても貴重な芸能として、ユネスコの世界無
形遺産に認定されています。６年生は、９月２６日（木）に、
今回狂言の公演会を開いていただいた大蔵流狂言山本会の皆様から、狂言の基本所作や発声などについて学
んでいました。今回は、「附子」「柿山伏」の二つの演目を鑑賞しましたが、特に「柿山伏」については、
国語の教科書に載っている演目であり、学んだことを直に鑑賞することができました。今回、生で狂言を鑑
賞する貴重な機会を得ることができ、子どもたちは学びを深めることができました。

１１月８日（金）に、児童会の環境美化委員会主催による、「全校ゴミ拾い
大作戦！！」が行われました。この取組は、今年初めて行う取組であり、明星
小学校の地域をピカピカにするために、全校でゴミ拾いをしながら登校しよう
というものです。当日は、子どもたちは、登校しながらたくさんのごみを拾っ
てきました。こんなにたくさんのゴミが落ちていることにびっくりしましたが、
今回の目標は十分に達成できたのではないかと思います。ご協力いただきまし
た、保護者、地域の皆様に感謝申し上げます。これからも子どもたちの主体性
をいかした取組を、実施していきたいと思っております。



１１月５日（火）に、第１回開校９０
周年記念事業協賛会設立総会を開催いた
しました。本校は、来年度開校９０周年
を迎えます。記念事業の基本コンセプトは以下の通りとなっております。

①明星小学校９０周年の歴史を振り返り、今後の発展を祈念するとともに１００周年につなげるもの
とする。

②児童には、本事業に積極的に関わることのできる場を設定し、母校の充実・発展を願い、本事業へ
の参加を通して「希望に満ちた大きな夢」をもたせ、２１世紀を生き抜く力を身につけさせる機会
とする。

③同窓生、保護者、職員、各種団体の皆様には、本事業の推進に支援いただき、本事業の取組が児童
や協賛者の心に深く刻まれ、明星小学校の隆盛・発展につながるものとする。

今後、９０周年記念事業に関わる内容は、学校便り等でお知らせしていきますが、本校ホームページに随
時掲載していきますので、ご覧ください。
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